

## Reunión con el rector de la UA - Las Provincias - 19/06/2017



César Sánchez cambia impresiones con los miembros de la Universidad de Alicante. DA

# Reunión con el rector de la UA

### ALICANTE

**D. A.** El presidente de la Diputación de Alicante, César Sánchez, se ha reunido en el Palacio Provincial con el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, para abordar la

futura puesta en marcha del 'Proyecto Integra', una interesante iniciativa con la que se pretende promover la cultura empresarial y el emprendimiento a través de la experiencia de los propios empresarios, que se-

rán los encargados de trasladar sus conocimientos a los alumnos. El encuentro ha contado también con la asistencia de representantes del Consejo de Estudiantes y del Consejo Social de la UA.